





# Darán "Su lado flaco" para ayudar al actor Roberto Navarrete

● En el teatro de la Universidad Católica, esta tarde.

Una función extraordinaria de beneficio para el actor Roberto Navarrete ofrecerá el Teatro de la Universidad Católica, hoy a las 19.30.

Esta actividad forma parte de una campaña de solidaridad que promueven sus compañeros de escena, quienes buscando la mejor manera de ayudar al actor han formado un comité organizador integrado por Andrés Rojas Murphy, Fernando González y Jaime Meneses.

Los artistas quieren solidarizarse con Roberto Navarrete, quien se encuentra internado en estado grave desde diciembre en el hos-

pital J.J. Aguirre, y así reunir fondos para cubrir sus gastos de salud.

Los primeros en responder a este llamado son los actores de la Universidad Católica. Ramón Núñez, director de la Escuela de Teatro de la UC, accedió "gustoso" a presentar la obra "Su lado flaco" en función de beneficio.

"El lunes (hoy) es nuestro día de descanso, pero vamos a presentar la obra como si se tratara de una función de fin de semana, con entradas de 500 pesos solamente, sin rebajas, sin pases por convenios ni invitaciones; porque se trata de reunir el dinero para ayudar a Roberto. Nosotros no ganamos ni

perdemos con esto, tal vez nos desgastamos un poco, pero Roberto ha trabajado con nuestra compañía en repetidas ocasiones y sentimos que es necesario ayudarlo", señaló Núñez.

"Una vez más, en esta maravillosa y terrible profesión que desempeñamos, nos damos cuenta de que es muy difícil sobrelevar las desgracias que nos ocurren. Hoy le toca a Roberto, como antes le ocurrió a Soni Viveros. Nosotros estamos para ayudarnos mutuamente, sobre todo para ayudar a nuestro amigo Roberto, quién además es un excelente actor", continúa.

En la función hoy, se espera la asistencia de mucha gente porque es "un llamado a la humanidad del público" y porque la pieza ha tenido gran éxito durante toda la temporada, la cual finaliza el domingo 19 de enero.

Por estos días, el rostro de Roberto Navarrete aparece en las pantallas de Televisión Nacional, en la telenovela "La dama del balcón", que fue grabada el año pasado y en la que trabajó junto a su amigo Andrés Rojas. La trayectoria de Navarrete es extensa desde sus inicios en la compañía de teatro de la U. de Concepción, en la Universidad de Chile y en la UC. En la sala de la Plaza Núñez, salió a escena en las obras "Todas las colorinas tienen pecas", de Nicomedes Parra, "Hamlet", donde hizo el papel del Rey Claudio, y el año pasado en "La balsa de la Medusa".

Cristián Campos y Ana González: trabajo y solidaridad en su día de descanso.



Últimas Noticias. 13-1-1986. P. 4P

# **Darán "Su lado flaco" para ayudar al actor Roberto Navarrete [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Darán "Su lado flaco" para ayudar al actor Roberto Navarrete [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)